

Fabrication de galettes des rois avec les compagnons de CE1-CE2

Lundi 23 janvier, avec nos compagnons, nous avons fabriqué des galettes des rois. A l'aide des mamans et mamie, nous avons suivi la recette pour laquelle il fallait du beurre, du chocolat, de la poudre d'amande, des œufs et de la pâte feuilletée. Le lendemain, nous avons dégusté nos recettes et les rois et les reines ont eu une jolie fève et une magnifique couronne réalisée par les petites sections.



On lit les étapes et on regarde les ingrédients.



Il manque de la poudre d'amande ! Aura-t-on assez de beurre ?



Lecture de la recette par les CE1-CE2



Les bons conseils avant de commencer.



Tu es sûr qu'il faut mélanger le beurre et le chocolat ?



Regardez-moi ça si c'est pas appétissant !



On mélange bien !



On verse le tout dans sur la pâte feuilletée.



S'il en reste au fond, est-ce que je peut goûter un peu ?



Avec la fourchette, on va faire des petits traits sur le bord pour faire joli !



L'équipe vaisselle à l'œuvre !



Et le lendemain, on admire nos belles galettes dorées !



Dégustation tous ensemble (on a même invité les MS-GS!)



Une photo souvenir des rois et des reines du jour !

